

ときわ通信

文責；いわき市立湯本第二小学校長 小川幸一

頭を磨く・心を磨く・体を磨く

4月より、「頭を磨く・心を磨く・体を磨く」を合言葉に、児童共々教育活動を展開してまいりました。実りの秋という言葉にふさわしいように、各学級における学習活動が熱心に行われ、それぞれの力を伸ばしてきています。教師側も児童に負けじと、校内で授業研究会を行い、授業技術の向上に励んでいます。昨年までは、小学校教育研究会の指定を受けた関係上、社会科を中心に授業研究を行ってきましたが、今年は、国語、算数、理科に焦点を当てて取り組んできました。



← 1年生の算数の授業

1 2 - 3 の計算の仕方についてブロックを使って考えを練り上げていきます。

2年生算数の授業 →

2 の段のかけ算九九の構成について検討しています。



← 6年生の算数の授業

比例の考え方を使って、重さから紙の枚数をさぐります。

4年生の理科の授業 →

水は温められると体積が大きくなることを実験しています。



← 図書ボランティアのお母さん方による読み聞かせ

図書ボランティアのお母さん方による絵本の読み聞かせを、休み時間に行っていただいています。いつも多くの児童が楽しみにし、読書意欲を高めています。

朝の体づくり →

校内持久走記録会に向けて、いっそう朝のランニングに熱が入ってきました。校庭を走り終えると高学年はさらに陸上大会向けのトレーニングに励んでいます。トレーニングには、練習に付いてこられる他学年の児童も参加させています。1年生や2年生もいます。自分の頭・心・体に磨きをかけさせています。



12月の行事

1日(木)お弁当の日(鯉お餅)

2日(金)避難訓練(不審者対応)

5日(水)5校時限 下校 14:35 (~9日)

6日(火)集金日

2年生お出かけアリオス

7日(水)友だちづくり集会

8日(木)地区なかよし会

13日(火)6年生租税教室

15日(木)5年生放射線教育

16日(金)小・中学校連携授業研究会

14:00下校

20日(火)図書ボランティア読み聞かせ会

21日(水)学校保健委員会

22日(木)第2学期終業式 下校 11:15

23日(金)天皇誕生日

24日(土)冬休み (~1月9日)

<スクールカウンセラー来校日>

1・7・14日

<学校司書来校日>

1・8・9・15・16・22日

校内持久走記録会

29日(火)、冬特有の風が吹く中、元気いっぱい校内持久走記録会が行われました。

前日までの雨のため校庭はぬかるんでいましたが、前日と当日の朝にかけ、職員で校庭の水取りや土入れを行い、記録会に支障がないように整備をし開催にこぎつけました。

当日は保護者の方々もたくさん応援に来てくださり、児童も張り切って走ることができました。風が強かったため新記録まで後3秒という悔しい思いをした児童も

いました。しかし、皆全力で最後まで走りきり、すばらしい記録会になりました。



鑑賞教室

2日(水)に鑑賞教室が行われ、東京モンテ弦楽四重奏団とミュージアンサンプルの方々が来校して演奏をしてくれました。

「ディズニー音楽」「となりのトトロ」などなじみのある曲を聞かせてくれました。また、演奏の体験コーナーもあり、学年の代表が上手に演奏しました。

普段聞きなれない音楽に触れさせることも豊かな心の育成には大切です。家族で音楽鑑賞を。



小池百合子東京都知事来校

H・Sさんと震災以来の対面を果たす

2日(水)に、小池百合子東京都知事が本校を訪れ、6年生の鈴木悠さんと5年ぶりの対面をしました。5年前の震災のときに鈴木さんに対し避難所でランドセルを贈ったことがきっかけで、それ以来いつもSさんのことを心配していたとのことでした。

当日は多くの関係者が訪れ児童ともども驚きましたが、全校あげてお迎えすることができました。



集団登校の引率・旗当番に感謝

登下校中の小・中学生に危害を加えるなどという不審なメールが二本松市役所などに送られて以来、児童の安全を守るために集団登校に引率してくださっている保護者の皆様、交差点などで旗当番をして交通安全を見守ってくださっている保護者の皆様、毎月1回交通指導とあいさつ運動をしてくださっている交通安全母の会の皆様方に心より感謝申し上げます。

子ども達の命を地域をあげて守ることが何より大切です。今は危険と隣り合わせです。地域の子どもは自分の子どもという考え方で、これからも未来ある子ども達のためにご協力いただきますようお願いいたします。